

Niña calameña conocerá la NASA gracias a su buena asistencia a clases

Emilie Pachao, de 4 años, logró un 99% de asistencia en su escuela y fue premiada por la Fundación Educacional Oportunidad para viajar a Orlando, Florida, en enero.

Ignacio Araya Chanqueo
 La Estrella

Hay una cuenta regresiva en el calendario de Gissele Berna: queda menos de un mes para cumplir un sueño impensado para ella y su hija Emilie Pachao Berna. Se trata de un viaje rumbo al Centro Espacial Kennedy y el parque temático Sea World, en Orlando, Florida. Todo esto, gracias a la buena asistencia de la pequeña de 4 años a sus clases.

Emilie está en el nivel medio mayor de la Escuela de Lenguaje Camino de Amor de Calama, y ganó el concurso "Haz que Despeguen" de la Fundación Educacional Oportunidad. Esta iniciativa, que busca fomentar que los niños y niñas de educación parvularia asistan regularmente a clases, revisó la asistencia de Emilie entre el 15 de marzo y el 28 de junio, alcanzando un 99%. Prácticamente perfecto.

El premio, será que mamá e hija conozcan el Centro Espacial Kennedy, donde aprenderán sobre la exploración espacial, y después el parque temático Sea World, muy conocido por sus espectáculos marinos. El viaje incluirá a otros 15 niños de



LA PEQUEÑA JUNTO A SU MADRE, GISSELE BERNA.

20

16

de enero, será el día de inicio de esta aventura que comienza en Santiago y finaliza en Houston.

niños y niñas, de distintas partes del país fueron beneficiados con este premio por su buena asistencia a clases.

otras regiones del país.

"Sentimos que va a ser algo inolvidable, único", cuenta Gissele. "Tanto yo como mamá y mi hija vamos a tener esos días y tiempo para disfrutar y aprovechar cada momento de estar allá", dice. Mientras tanto, se están preparando: ven los documentales sobre astronomía y el infinito contenido de constelaciones y estrellas

que les explicarán cuando lleguen a Estados Unidos.

PREMIO

Para este despegue desde Calama a Houston, la familia supo de esta iniciativa cuando las tías del jardín comunicaron el trabajo que hace la Fundación Educacional Oportunidad. "Luego de un tiempo, las tías dieron una lista con los niños que



EMILIE PACHAO BERNA TIENE CUATRO AÑOS Y ESTUDIA EN LA ESCUELA DE LENGUAJE "CAMINO DE AMOR".

tenían más del 90% de asistencia, y dentro de ellos estaba Emilie", recuerda la madre.

La pequeña está contenta esperando el 20 de enero, día en que sale el vuelo desde Santiago. Gissele dice que Emilie está juntando monedas en su alcancía con forma de cohete, para traer recuerdos cuando vuelva a Chile.

"Cuando conversamos

sobre el viaje, ella dice que allá verá las estrellas, los planetas, la luna y conocerá la ropa que usan los astronautas", menciona. ¿Cuál es el objetivo de este regalo? Yanira Alée, jefa del programa de Asistencia de Fundación Educacional Oportunidad, asegura que esta experiencia cambiará la vida a las niñas y niños y sus familias. "Esto es exactamente lo que

queremos. que vean que si asisten a clases regularmente pueden soñar con lo que se propongan porque, en definitiva, asistir a la educación parvularia es un paso fundamental para que las niñas y niños tengan trayectorias educativas positivas, lo que redundará en que puedan desarrollar sus proyectos de vida de manera íntegra".